

ESTUDIOS ESPECIALES EN EL EXTRANJERO

SEMANTICA Y PROSPECTIVA

Atendiendo al interés e importancia actuales de la Semántica y de la Prospectiva, la Fundación elaboró a lo largo de 1973 las líneas básicas de dos proyectos especiales en estos campos.

Mediante ambas operaciones se pretende promover los estudios e investigaciones en los citados dominios, atendiendo en una primera fase a la formación de especialistas españoles en universidades y centros científicos extranjeros de reconocida autoridad.

Para la selección de los becarios se constituyeron los siguientes Jurados:

Jurado de Semántica: Emilio Alarcos Llorach, Manuel Alvar López, Fernando Lázaro Carreter, Victoriano Luis Michelena Elissalt y, como Secretario, Francisco Yndurain Hernández.

Jurado de Prospectiva: José Ramón Massaguer Fernández, Juan Rof Carballo y Jesús Moneo Montoya, como Secretario.

La relación de los becarios seleccionados y la puesta en marcha de los respectivos estudios e investigaciones serán consignados en los próximos *Anales*.